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1. IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO – Reunião Ordinária do

Conselho Departamental das Áreas Acadêmicas 007/2021

Data: 07/07/2021 Início: 09h00    Término: 10h01

Local: Ambiente Virtual, através do sistema Google Meet

2. PARTICIPANTES:

Ana Laura Ribeiro, Brenda Almeida, Carina Ferreira, Érika Mendes Barroso, Eudilânia

Pereira Costa, Fabiana Gomes, Guilherme Ferreira Santos, Gustavo Henrique Almeida

Quirino, Gustavo Louis Henrique Pinto, Henrique D'Avila Sperb, Hiuri Fellipe Santos

dos Reis, João Eric Carvalho Lins Tavares, João Henrique Correa Cardoso, Juliana

Paula Squinca, Laudelina Braga, Lucas de Souza Camilo, Lucio Baltazar Lopes Junior,

Marcos Alfonso Spiess, Maria Eduarda Pimentel Vicentini, Maurílio Humberto

Rodrigues Miranda, Natalia Rodrigues Junqueira, Tatiana de Oliveira Zuppa Neto,

Tatielih Pardim Oliveira Xavier, Vilma França Monteiro, Viviane Bessa Ferreira, Wolney

Heleno de Matos.

3. PAUTA:

1) Informes;

2) Formação de bancas de pareceristas para análise de Projetos de Ensino e de

Extensão;

3) Apreciação e aprovação de relatório de Projeto de Ensino; 

4) Solicitação de alteração da equipe executora de Projeto de Ensino para inserir

novos membros - (Inclusão de Pauta); e

5) Edital de Projeto de Ensino em fluxo contínuo.

4. DISCUSSÃO DA PAUTA E ENCAMINHAMENTOS

4.1 - Informes;

O professor Maurílio Humberto Rodrigues Miranda, Chefe de Departamento de

Áreas Acadêmicas, iniciou a reunião dando as boas vindas a todos os presentes. Em

seguida repassou o seguinte informe:

O professor Gustavo Louis Henrique Pinto deixará o cargo de Gerente

de Pesquisa, Pós Graduação e Extensão e o professor Marcos

Alfonso Spiess foi convidado pela Direção Geral para assumir o

cargo. O professor Guilherme Ferreira Santos assumirá o cargo de

Coordenador Acadêmico, que está ocupado pelo professor Marcos.

4.2 - Formação de bancas de pareceristas para análise de Projetos de Ensino e de

Extensão;



Extensão;

O professor Marcos Alfonso Spiess fez a apresentação dos Projetos de Ensino,

submetidos através de Edital da Pró-Reitoria de Ensino - PROEN. Informou a necessidade

de seguir os trâmites do Campus onde ocorrerá o projeto, passando pela aprovação deste

Conselho. O professor também apresentou o Edital da PROEN.

Em seguida alguns membros se colocaram a disposição para comporem as

bancas de pareceristas. Como as bancas não foram preenchidas o professor Maurílio

realizou um sorteio entre todos os membros deste Conselho para definir os pareceristas

restantes, não participando o Chefe de Departamento de Áreas Acadêmicas e Coordenador

Acadêmico, conforme especificados a seguir:

Processo: 23377.000583/2021-39. Título: O Mundo do Trabalho para o

Profissional Analista e Desenvolvedor de Sistemas: Uma Abordagem

Prática. Docente: Maurílio Humberto Rodrigues Miranda. Pareceristas

escolhidos: Gustavo Henrique Almeida Quirino e Viviane Bessa Ferreira.

Processo: 23377.000584/2021-83. Título: (Re)Contos Orais e Escritos de

Narrativas Femininas. Docente: Charlene Steplany Marylin Meneses de Paula.

Pareceristas escolhidos: Julia Alves Costa, Juliana Paula Squinca e Thiago

Braz da Silva.

O professor Gustavo Louis sugeriu que seja feito um rodízio de pareceristas

entre os membros deste Conselho, escolhidos de forma democrática. O professor Gustavo

Henrique Almeida Quirino concordou com o professor Gustavo Louis e deu a sugestão de

que tenha um membro que seja da área de atuação do projeto. O rodízio seria feito

parcialmente neste caso. O professor Maurílio sugeriu que um membro seja da área de

atuação do projeto, o segundo de outra área e o terceiro um discente. Finalizadas as

discussões foi aprovado um esquema de revezamento e sorteio de pareceristas.

Os Projetos de Extensão serão apresentados na próxima reunião deste

Conselho.

4.3 - Apreciação e aprovação de relatório de Projeto de Ensino; e

O professor Marcos fez a apresentação

do Relatório Final do seguinte Projeto de Ensino, relatando brevemente as metodologias, os

participantes e os períodos nos quais foram realizados, ressaltando que houve uma

pequena alteração no cronograma:

Processo nº: 23377.001107/2020-54. Docente: Marcela Ferreira Matos. Nome

do Projeto: Leitura e Produção de Textos: O Texto

Dissertativo/Argumentativo. DECISÃO CONDEP: Relatório Final do

Projeto APROVADO.

4.4 - Solicitação de alteração da equipe executora de Projeto de Ensino para inserir

novos membros - (Inclusão de Pauta).

O professor Marcos solicitou a inclusão da pauta e também apresentou a

solicitação do professor Hiuri Fellipe Santos dos Reis. O professor justificou sua

solicitação pela grande quantidade de alunos inscritos no Projeto de Ensino. Então foi feita a

ampliação do Projeto para atender mais alunos, necessitando de mais membros:

Processo nº: 23377.000410/2021-11. Docente: Hiuri Fellipe Santos dos

R e i s . Nome do Projeto: Matemática Básica. Equipe: Coordenadores -

Professores:  Hiuri Fellipe Santos dos Reis( 1389300); Ciandra Augusta de

Araujo (1303242); Laudelina Braga (1846044).

Colaboradores - Professores do IFG/Valparaíso: Daiane Soares Veras (1025729)

e Bruno de Paula Miranda (1032006)

Membros incluídos: Bruno de Paula Miranda (1032006), Ciandra Augusta de Araujo

(1303242) e Laudelina Braga (1846044). DECISÃO CONDEP: APROVADO.



(1303242) e Laudelina Braga (1846044). DECISÃO CONDEP: APROVADO.

4.5 - Edital de Projeto de Ensino em fluxo contínuo.

O professor Marcos fez a apresentação da minuta do Edital de Projeto de

Ensino em fluxo contínuo, explicando que esta minuta é muito semelhante a dos editais

anteriores e que a ideia é de que os professores possam submeter seus Projetos no decorrer

do ano letivo. Os Projetos poderão ser submetidos até o último mês do ano letivo para iniciar

o desenvolvimento do Projeto no próximo semestre. Para que sejam executados terão que

passar pela análise do Conselho Departamental. Os resultados das análises do Conselho

serão divulgados após as Reuniões Ordinárias. O cronograma completo de fluxo contínuo

também foi apresentado.

Após o término da apresentação o professor Marcos fez duas

propostas: a primeira seria encaminhar a minuta para todos os membros por e-mail, para que

todos possam analisar, e na próxima reunião seria feita a votação. A segunda proposta seria

fazer a votação nesta reunião. DECISÃO CONDEP: Todos os membros concordaram com a

primeira proposta.

Foi definido também que haverá uma reunião extraordinária deste Conselho,

que será agendada para semana que vem, para a apresentação e votação dos Projetos de

Ensino, de Extensão e a minuta do Edital de Projeto de Ensino em fluxo contínuo. O

professor Maurílio encerrou a reunião agradecendo a participação de todos nesta reunião.

4. ASSINATURAS (eletrônicas)

Nome Representação

Ana Laura Ribeiro - Titular Discente

Carina Ferreira - Secretária Técnico-Administrativo

Érika Mendes Barroso - Titular Técnico-Administrativo

Eudilânia Pereira Costa - Titular Discente

Fabiana Gomes - Titular Docente

Guilherme Ferreira Santos - Suplente Docente

Gustavo Henrique Almeida Quirino - Titular Docente

Gustavo Louis Henrique Pinto - Titular Docente

Henrique D'Avila Sperb - Titular Discente

Hiuri Fellipe Santos dos Reis - Titular Docente

João Eric Carvalho Lins Tavares - Suplente Discente

João Henrique Correa Cardoso - Titular Docente

Juliana Paula Squinca - Titular Docente

Laudelina Braga - Titular Docente

Lucas de Souza Camilo - Titular Discente

Lucio Baltazar Lopes Junior - Titular Docente

Marcos Alfonso Spiess - Titular Docente

Maria Eduarda Pimentel Vicentini - Titular Discente
Maurílio Humberto Rodrigues Miranda - Titular Docente

Natalia Rodrigues Junqueira - Suplente Técnico-Administrativo

Tatiana de Oliveira Zuppa Neto - Titular Docente

Tatielih Pardim Oliveira Xavier - Titular Docente

Vilma França Monteiro - Titular Docente

Viviane Bessa Ferreira - Titular Docente

Wolney Heleno de Matos - Titular Docente

4. ENCERRAMENTO

Secretária da Reunião: Carina Ferreira
Presidente da Reunião: Maurílio

Humberto Rodrigues Miranda
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